



Estimados lectores:

Les acercamos las últimas novedades de la web de Nueva Sociedad. Esperamos que sean de su interés. Les recordamos que pueden encontrar y descargar libremente todos nuestros artículos en www.nuso.org.



Ética republicana o ética bursátil: la derecha chilena en llamas

No solo los incendios naturales llenaron Chile de llamas. También lo hizo la derecha de Sebastián Piñera, que buscó sacar réditos políticos de la tragedia. Por **Guillermo Marín Vargas y Marcos Cárdenas**



Y ahora, ¿quién podrá defendernos?

2016 parecía ser un año de ensueño para los sectores liberales en América Latina. Pero todo cuento necesita un villano. Por **Alejandro Frenkel**



Confianza en los mercados y desconfianza en los monopolios de medios de comunicación

Los medios de comunicación se encuentran en los cimientos de las sociedades democráticas modernas. La propiedad de esos medios debe ser transparente e, idealmente, se debe prohibir a sus propietarios poseer otros activos. Por **Sergei Guriev**



Ecuador: recta final hacia la presidencia

Aunque Lenín Moreno aparece como ganador en todas las encuestas, sus números han bajado y ya todos dan por hecho que habrá segunda vuelta electoral. El escenario es confuso tanto para el oficialismo correísta como para la oposición. Por **Pablo Ospina Peralta**



¿Un Trump progresista?

Según algunos líderes políticos y analistas de la izquierda latinoamericana, Trump no constituiría un verdadero peligro. Evidentemente, se equivocan. Por Martín Schapiro

Les acercamos además nuestro último **ANÁLISIS**

Un mecanismo de «derecho blando» para la reestructuración de la deuda soberana. Basado en los Principios de la ONU

Por **Martín Guzmán y Joseph Stiglitz**

NUEVA SOCIEDAD es una revista latinoamericana de ciencias sociales, que se publica cada dos meses en Buenos Aires y se distribuye en todo el mundo, desde 1972.

